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Pesaro 11/09/2010

Oggetto: Interpellanza sul destino delle fioriere della pista ciclabile di V.le Trieste

Premesso che:

Le fioriere di V.le Trieste verranno rimosse, ma che non è dato a sapere che fine faranno; 

Tenuto conto che:

Sono circa 500 fioriere e che rappresentano un investimento non indifferente;
Le fioriere rischiano di essere distrutte o abbandonate al centro operativo, oppure, peggio, cercando una collocazione
inidonea in qualche meandro della città, col rischio reale che, nell'arco di poco tempo, se ne decreterà il definitivo
abbandono e conseguente smaltimento in discarica, 

Con la presente, il Consigliere Comunale P.d.L. , chiede:

Quale proposta il comune vuole portare avanti;
Perché non metterle all'asta o riciclarle dignitosamente in città e le piante di Pitosforo e Oleandro recuperate
piantumandole in altre zone della città?
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